

*El C.P. Sant Celoni ha ganado 3 Copas de Europa en sus cinco años compitiendo y este año, por primera vez, puede acudir al Campeonato del Mundo*

## Sant Celoni, ciudad de patinaje artístico



La coreografía de este año representa la búsqueda de la fórmula exacta para el amor.



El año pasado el show titulado "S.O.S. Marea Negra", trataba los desastres naturales marítimos.

### JAVIER SÁNCHEZ

### INICIO ESPECTACULAR

Si pudiera informarles sobre la victoria de un equipo de la comarca en una Copa de Europa de fútbol, balonmano, baloncesto o incluso fútbol sala debería hablarles, con toda seguridad, de fama, dinero y reconocimiento público por doquier.

Éste no es el caso de la sección de patinaje artístico del C.P. Sant Celoni, que pese a lograr tres veces el campeonato continental en la categoría de grupos pequeños show y arrasó en campeonatos de España, Cataluña y Barcelona, todavía debe hacer filigranas para desplazar a todo su equipo a las ciudades donde se celebran las competiciones y posiblemente nunca ha sido conocido fuera de la ciudad vallesana.

La corta pero exitosa historia de este equipo se inició hace 6 años. La sección de patinaje artístico del Club Patí Sant Celoni existía desde principios de los 80, pero la incursión en el novedoso patinaje por equipos se probó, por primera vez, en 2000.

En 2001 el club pudo formar un equipo de show pequeños, es decir, un conjunto de menos de 12 patinadores que desde sus inicios fue entrenado por **Jaume Pons**, principal artífice de los éxitos en Sant Celoni.

Al año siguiente, el conjunto ya se presentó a los campeonatos de Barcelona, donde quedaron segundos antes de arrasarse en los torneos de Cataluña y España y alzar el primer cetro europeo en Alemania, representando a la Federación Catalana (la Federación Española todavía no comprendía el patinaje por grupos).

Los años siguientes continuaron siendo espectaculares. En 2003 y 2004 quedaron segundos de Europa después de ganar los campeonatos provinciales y nacionales, en 2005 consiguieron su segundo título continental y en 2006, el tercero.

Pero quizá lo más ilusionador de todo el proyecto es la visión de futuro. En lo que va de 2007 el equipo vallesano ya se ha adjudi-

cado el campeonato de Barcelona y el de Cataluña y su presencia en los campeonatos españoles de Vigo y los campeonatos europeos de Oporto está más que asegurada, pero lo más importante es el nuevo campeonato del mundo.

Este año por primera vez, se organiza el torneo en grupos pequeños (sólo se realizaba para equipos de más de 16 patinadores) y el CP Sant Celoni tiene todas las esperanzas puestas en el torneo que se celebrará en Australia. Un campeonato para soñar y para buscar el reconocimiento tanto social como económico que se merece un club con este palmarés.

Además el club mira hacia adelante con previsión: han formado un equipo infantil con patinadoras de entre 10 y 14 años. En su primer año, el joven conjunto ha hecho podio en el campeonato de Barcelona y fueron séptimas en el campeonato de Cataluña con su espectáculo "Eriçons i cavallets".

### COREOGRAFÍAS PROVOCATIVAS

La clave del éxito del

club es, posiblemente, el entrenador, coreógrafo y patinador, Jaume Pons, un forofó del patinaje artístico que, año a año, ofrece bailes novedosos y provocativos. El último, "Química", es una representación del posible feeling entre dos personas, un baile que intenta mostrar la fórmula exacta del amor. Además, el baile según nos comenta **Carme Masferrer**, presidenta de la sección del club: "simboliza la unión entre el entrenador y las patinadoras. Son un grupo muy conjunto".

En años anteriores el show no había sido tan ligero. En 2004, por ejemplo, la representación bautizada como "Temptació", trataba la vida conyugal en la iglesia y llegaba a mostrar la erótica historia entre una monja y un sacerdote.

Los componentes del grupo ganador son: Jaume Pons, **Ani López**, **Alina Sabater**, **Omar Tejera**, **Gloria Roura**, **Andrea López**, **Emma Enriquez**, **Gemma Margarit**, **Mireia Haro**, **M<sup>a</sup> Carmen García**, **Magalí Fortón** y **Laura Vila**.